



Renovación de convenio

Zona Franca y Edelmag renuevan convenio para reciclaje de pilas en Magallanes

● Con esto reafirman su compromiso con la sustentabilidad y el bienestar ambiental de la región.



Edelmag y Zona Franca hacen un llamado a la comunidad a incorporar el reciclaje de pilas en su rutina.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

En un esfuerzo conjunto por fomentar el reciclaje y reducir el impacto ambiental en la región, la concesionaria de Zona Franca de Punta Arenas y la empresa Edelmag han renovado su convenio de recolección y reciclaje de pilas. Esta alianza busca facilitar a la comunidad magallánica un espacio accesible y seguro para la disposición adecuada de estos residuos altamente contaminantes, promoviendo una cultura de sustentabilidad y cuidado del entorno.

El gerente general de Edelmag, Miguel Castillo Quezada, destacó la importancia de retomar este acuerdo, señalando que la empresa, al estar ligada a la energía, asume un compromiso activo con la sustentabilidad. “Sabemos que para muchas familias puede ser difícil gestionar estos residuos por cuenta propia, por lo que creemos que nuestra labor es fundamental. No solo proporcionamos los puntos de recolección, sino que también nos encargamos del proceso posterior: transportar las pilas con una empresa especializada y certificada hasta Santiago, donde son recicladas en

plantas especializadas”, explicó Castillo. Además, enfatizó que estos elementos contienen sustancias tóxicas que pueden filtrarse al suelo y al agua si no se disponen correctamente, representando un riesgo ambiental significativo debido a su largo tiempo de descomposición.

Compromiso de Zona Franca

Por su parte, Eugenio Prieto, gerente general de la concesionaria de Zona Franca, subrayó el compromiso del centro comercial con la gestión de residuos y el cuidado del medio ambiente. “Estamos revitalizando un acuerdo

que ya habíamos mantenido en el pasado con Edelmag. Esta iniciativa, denominada Ponte las Pilas, permitirá que las familias que visitan la Zona Franca puedan dejar sus pilas en desuso en un contenedor especial, evitando que terminen en la basura domiciliar y contribuyendo a un manejo responsable de estos residuos”, comentó Prieto.

Recordó que Zona Franca ha sido pionera en la región en materia de reciclaje: “El año pasado obtuvimos la certificación de ‘Oficina Verde de Excelencia’ del Ministerio de Medio Ambiente y contamos con un punto de

reciclaje de materiales diversos, el primero de su tipo en Magallanes. Nos enorgullece ver que cada vez más empresas e instituciones se suman a estos esfuerzos, porque la responsabilidad ambiental es un trabajo conjunto entre la comunidad, las empresas y el sector público”, agregó.

Puntos de recolección

El punto de reciclaje de pilas estará ubicado en el primer piso de Zona Franca, junto a los cajeros automáticos, donde una pila gigante servirá como contenedor de almacenamiento. “Este es un espacio que diariamente visitan alrededor

de 33.000 personas, por lo que creemos que es un lugar estratégico para que más personas puedan sumarse a esta iniciativa”, explicó Prieto.

Desde Edelmag y Zona Franca hacen un llamado a la comunidad a incorporar el reciclaje de pilas en su rutina. “Invitamos a todas las familias, colegios y empresas a traer sus pilas en desuso cada vez que vengan a la Zona Franca. Nosotros nos encargaremos de recolectarlas y trasladarlas para su adecuado reciclaje. Esta es una tarea de todos y con pequeños cambios podemos generar un gran impacto en nuestro entorno”, concluyó Castillo.